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VERBALE DEL 30 NOVEMBRE 2015

L'anno 2015, il giorno 30 del mese di Novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.

il Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazior-re del Presidente Tomaselli prot. n" 918438 del

novembre 2015 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta, il Presidente Antonio Tomaselli, il quale alle ore 09.30 chiama l'appello.

E'assistiio dal segretario il Responsabile P.O. Dott.ssa Giocvanna Lotà.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Giocaliero, Greco, Inzerillo, La Valle,

Marchese, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo. Sono assenti i consiglieri Durninuco, Di Fazio e Guaresi.

Il Presidente Tornaselli verificato il quorum del numero legale dichiara aperta la seduta e ivita tutti

consiglieri a recarsi presso il Deposito del Trarn.

ll Presidente Tomaselli, non appeua tutto il Consiglio è presente al Deposito, riprende i lavori e sorìo

presenti anche il Sindaco del Comune, Leoluca Orlarrdo e alcuni rappresentanti delle scuole del Territorio.

ln tale occasione tutti i partecipanti ai lavori di Consiglio hanno effettuato un giro sul tram e dopo il gruppo

si è spostato all'interno del deposito dell'Amat. Il Sindaco ha preso la parola: si è detto felice di questa

iniziativa e ha affennato che tutto è pronto per dare seguito alla circolazione del tram, è il tutto sarà

regolarmente votato in Consiglio Comunale. Le scuole della Circoscrizione sono invitate a proporre,

attraverso elaborati, disegni dei nomi da attribuire alle vetture del tram come un vero e proprio battesimo.

Sarà poi la Commissione a decidere le proposte migliori. Prende la parola il Présidente Tomaselli che

cotnuuica di aver già ricevuto degli elaborati e di aver intravisto delle idee originali, cl-re successivamente

saranno valutate dalla Cornrnissione. Lo stesso Presidente afferma di essere contento della partecipazione a

questa iniziativa da parte dei bambini che rappresentano il nostro presente e il nostro futuro.

Poi, il Presider-rte invita loro a spiegare ad amici e parenti il funzionarnento e t'utilità del tram, rispettando

regole e salvaguardando gli stessi mezzi. Dopo la esposizione dei disegni presentati, alle ore 12.30

Presidente Tomaselli chiude la Seduta.
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(ll Responsabile Dott.ssa Giovanrra Lotà)

Il Presidente


